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『スタートアップ』 

 副会長 伊東 賢二 

 

スタートアップ startup・・・「行動開始(の)、操業開始(の)」等の意味、ビジネスの場

ではスタートアップ企業は「比較的新しいビジネスで急成長し、市場開拓フェーズにある

企業や事業」と説明されていますね。高知県診療放射線技師会は新しい組織ではなく、長

い歴史を持つ会ですので、startup のフレーズは合わない？と思われるかもしれません。

しかしながら、医療を取り巻く環境は以前に増して急速に変化しつつあります。今回突然

法令（R03 年 10 月～）が改正されることになり、必ずしも自分たちが望んでいた業務拡

大にはなっていないところもあろうかと思います。今回の法律改正は医師の働き方改革に

おけるタスクシフト・シェアの一貫で医療技術職の業務拡大が行われたものです。また、

国会で審議中とのことですが、診療放射線技師法自体についても、文言が少し変わるよう

です。この文言変更が今後何を意味していくのかはわかりませんが、色々な方面にアンテ

ナを張っていく必要はあろうかと思います。厚生労働省はコロナ対応に追われていて政策

が止まっているわけではなく、未来に向けやらなければならない事は着実に進めています。

私たちも自分たちのスキルを上げていくことは勿論ですが、組織としても今後を見据えて

startup の時期にきているのではないかと思います。また、放射線関係では、患者の被ば

く管理（検査の被ばく）が確実により厳しくなっていくと思いますし、撮影条件の根拠も

問われる時代が間もなく来ると思います。 

診療放射線技師の社会でのあり方がどうあるべきか・・今後考えて行く必要があるのでは

ないだろうか。 
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会長 巴 昭彦 
 

公益社団法人高知県診療放射線技師会令和 2年度定時総会の開催について 

定款第 20 条に基づき，定時総会を下記の通り開催いたします。  
 

記 

日 時 2021年 6月 13日（日）15時 30分より 
場 所 高知市総合あんしんセンター 3階 会議室 
住 所 高知市丸の内 1－7－45 

 

□ 総会の委任状・議決表決書について 

  会員各位には是非とも総会への出席をお願いいたします。 

  やむを得ず不参加の場合は必ず事務局宛に委任状の提出をお願いいたします。 

（提出期限 2021 年 5 月 21 日（金）必着） 
□ 総会資料は 4月 20日より本会 HPに掲載します。また、委任状・議決表決書の 

ハガキは 5月上旬に個人宛に郵送します。 

技師会だより 5月号を送付する会員には、委任状・総会資料を同封します。 

 
 

 

告 示 

公益社団法人 高知県診療放射線技師会 

選挙管理委員会 委員長 森 亮輔 
 

2019・2020年度役員選挙を定款に基づき下記の要領で行います。 

記 

１．定 数 定款第 11 条に基づき、理事 16 名以上 20 以内、監事 2 名以内とする。 

２．選 出 役員の選出は、役員選挙規程に基づき行い、立候補ならびに推薦候補と 

する。なお、推薦の場合は、候補者本人の同意書を必要とする。 

３．立候補、推薦候補届出の締切り期日 2021 年 4 月 21 日（水） 

４．投票および開票 

定款第 12 条に基づき令和 2 年度通常総会にて行う。 

５．届出先 選挙管理委員会委員長まで 

※立候補される方は届出書類をご利用ください。 

以 上 
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公益社団法人高知県診療放射線技師会 理事・監事立候補届 

 
公益社団法人高知県診療放射線技師会 

選挙管理委員会委員長 殿 

 

私は 2021 年・2022 年度高知県診療放射線技師会（ 理事 ・ 監事 ）選挙に 

立候補いたします。つきましては下記の立候補届を提出いたします。 

 

 

記 

 

 

 

氏名                                  

 

 

 

生年月日  昭和・平成   年  月  日 

 

 

勤務先名                  

 

 

自宅郵便番号 

 

 

自宅住所                               

 

 

                 

届出日  2021 年  月   日 
 
 

 

 

 

 

自署                   印 
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会の動き 
令和 2 年度 第 8 回常務理事会 
 

3 月 2 日（火）、総合あんしんセンターにて第 8 回常務理事会を開催した。 

 

技師長会報告                                 髙橋宏幸 
 

 昨年は、新型コロナウイルスの影響で中止となった技師長会が今年は高知県診療放射

線技師会学術大会で一セッションとして中央西地区との合同で開催された。 

講師に愛宕病院分院看護部長である岡本眞知子先生を迎え、行動分析とアドラー心理学

を引用して「人材育成～心理学からのヒント」と題した講演であった。講演内容は、問題

行動を細かく分析解釈し原因を明らかにした後、良い行動や良い方向に導く、性格ではな

く行動に着目すること。また、対人関係を縦でとらえ、自分より低く見ているから介入し

まう。ほめるという行為は、上から下への評価であるため上下関係が生じている。そうで

はなく横の関係に基づき同じ立場になって手伝い援助をおこなう「勇気づけ」などを応用

することによって役職からのアプローチのみならず他部署との共同でおこなう業務や組織

で役立つヒントが得られた講演であった。 

最後に、会場からの質問一つに対しても十分な答えを返してくれた岡本眞知子先生にお

礼を申し上げて、本年度の技師長会報告とします。 

 

高知県放射線技師学術大会報告                学術理事 藤田 
 

３月１４日（日）、高知市総合」あんしんセンター３F 大会議室にて令和２

年度高知県診療放射線技師学術大会を会員・非会員合わせ36名の参加で「技

師長会」「MRI 技術研究会」セッションとの合同で開催した。 

 コロナ禍での開催となり感染対策に注意を払いながら巴会長の開会挨拶の

後、9：30 より一般演題５題の発表、10：40 より「MRI 技術研究会セッショ

ン」にて各施設の安全管理の報告と業務上の問題点などが意見交換された。   

昼休憩を挟み、「技師長会セッション」の後、伊東副会長による修士課程

「ヘルスケアイノベーションコース」の説明があり最後に高橋副会長の閉会

挨拶で 15：00 学術大会は終了した。 
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その 202（ 建沼 叡秀：JA 高知病院 ） 

 

高知赤十字病院の白石君からバトンを受け取りました。JA 高知病院の建沼叡秀です。 

白石君とは技師会の勉強会や親睦会などで何度か顔を合わす機会があり、白石君の奧さん

も JA で技師として働いてくれていて二人は美男美女という印象で、結婚式のお邪魔させ

てもらったことを懐かしく思います。白石君と一緒で自分もサッカーをしていましたから、

いつか一緒にできる機会があれば本気ではなくゆるーくサッカーしたいですね！笑 

白石家から筋肉ムキムキのイメージを持ってもらえているみたいですが、このご時世で運

動する機会も減ってしまい、すっかり弛んだ体になってしまいプニプニしてきました。 

元々身体を動かすのは好きで小学生の頃からサッカーを始めて今でも社会人のチームに所

属しています。30 代になって運動前のウォーミングアップの大切さをより感じながらも

20 代前半の人達と一緒にサッカーするのは楽しいです。初動の速さの違いに衰えと言い

訳しつつ、みんなの足を引っ張らないようにやっていましたが、今回コロナ禍となってサ

ッカーも思う存分にできず、早く色々気にせずに運動したり楽しく飲んだりできる日が訪

れてほしいと願います。 

家での時間が増え、飲み会や外食の機会も減り最近は少し健康に目を向けてみようと思

い、最近始めてみたのがお酢をお湯か炭酸で割って飲むことです。飲もうと思ってびっく

りしたのが味の種類が豊富にあること。今はハズレのなさそうな桃をチョイスしています。

その内ちがう味も飲んでみたいですね！ 健康に良いと耳にして飲み始めたお酢のことを

少し調べてみたらお酢は人間が作った調味料の中で最古のものようで、その効果は疲労回

復、ダイエット効果、腸内環境の改善、美肌効果、血圧抑制効果と他にもあるみたいです。

今後も飲み続けていけそうなのでまたリレーエッセイを書く機会があれば経過の報告をさ

せて頂きます。笑 

次のバトンは職場の後輩になる森田君です。森田君は中学、高校の後輩でもあり釣りの

師匠でもあり、いつもどんなジャンルの会話ができる知識の広さに驚かされます。それで

は公私共にお世話になってく JA 高知病院の森田真伍君にバトンタッチ！ 
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総務報告（令和３年２月２７日現在） 

１．高知県の会員数     ２０２名 

２．令和２年度会費納入者  １８３名 

       賛助会員     ７社 

３．令和元年度会費納入者    ８名 

４．令和２年度新入会員数    ２名 

 （今月の新入会）       ０名 

５．令和２年度再入会員数    １名 

（今月の再入会）       ０名 

６．令和２年度退会者数     ５名 

 （今月の退会者）       ０名 

７．令和２年度転出者数     ０名 

８．令和２年度転入者数     ３名 

 （今月の転入会者）          ０名 

９．今月の会員異動  

    なし 

 

 (文責編集広報) 


